

Konformitätserklärung

gemäß Verordnung (EU) Nr. 10/2011 Anhang IV

Aussteller der Erklärung

MACMA Werbeartikel oHG
Thomas-Mann-Str. 60
90471 Nürnberg
Germany

Hersteller/Importeur

MACMA Werbeartikel oHG
Thomas-Mann-Str. 60
90471 Nürnberg
Germany

Hiermit erklären wir, dass unser Produkt:

Kunststoffflasche

(Art. Nr. 62437)

Materialbezeichnung: Kunststoff (PET und PP) / Silikon

den gesetzlichen Vorschriften der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 sowie der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 in der zum Zeitpunkt der Erstellung der Konformitätserklärung geltenden Fassung entspricht. Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei bestimmungsgemäßer Anwendung unter dem gesetzlichen Grenzwert, gemäß der Verordnung (EU) Nr. 10/2011.

Sofern in dem Produkt Stoffe mit Beschränkungen (SML/QM) enthalten sind, werden die in der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 aufgeführten Grenzwerte eingehalten. Für Stoffe, die nicht in der Unionsliste (Anhang I + II der Verordnung (EU) Nr. 10/2011) aufgeführt sind, gelten die nationalen Bestimmungen. Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der Verordnung (EU) Nr. 10/2011.

Gemäß den Informationen unserer Vorlieferanten sind keine Dual Use Additive in diesen Produkten enthalten. Sofern in dem Produkt eine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet wird, bestätigen wir, dass die gesonderten Vorgaben der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 eingehalten werden.

Spezifikation zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen:

Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen:

Alle wässrigen, säurehaltigen und alkoholischen Lebensmittel mit einem Alkoholgehalt bis zu 20 %.

Dauer und Temperatur der Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel:

Testbedingungen: 10d / 40°C / Essigsäure 3 Gew.-%

10d / 40°C / Ethanol 20 Vol.-%

Das Produkt ist für den längerfristigen Kontakt mit Lebensmitteln vorgesehen.

Diese Bestätigung gilt für die von uns gelieferten Produkte und deren Verwendung wie spezifiziert. Bei Abweichung vom Einsatzzweck obliegt die Konformitäts- und Eignungsprüfung dem Verwender. Die Konformitätserklärung wurde nach den Regeln der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 durchgeführt; danach erfüllen die Produkte bei Beachtung der angegebenen Lebensmittelkontaktbedingungen die Vorgaben der Verordnung (EU) Nr. 10/2011. Der Inhalt dieser Konformitätserklärung ist streng vertraulich und darf nicht an Dritte weitergegeben werden.

Nürnberg, 01.02.2024

Lukas Huff (General Manager)

Gültigkeit:

bis zum Widerruf durch Neuausstellung

Declaration of compliance

according to Regulation (EU) No 10/2011 Annex IV

Issued by

MACMA Werbeartikel oHG
Thomas-Mann-Str. 60
90471 Nürnberg
Germany

Manufacturer/Importer

MACMA Werbeartikel oHG
Thomas-Mann-Str. 60
90471 Nürnberg
Germany

We hereby confirm that our product

Kunststoffflasche

(Item No. 62437)

Material description: plastic (PET and PP) / silicone

complies with the legal regulations laid down in the Regulation (EU) No 10/2011 as well as in Regulation (EC) No 1935/2004, both as amended. When used as specified, the overall migration as well as the specific migration do not exceed the legal limits according to Regulation (EU) No 10/2011.

If the product contains substances with restrictions (SML/QM), the limit values listed in Regulation (EU) No 10/2011 are observed. For substances that are not included in the Union list (Annex I + II of Regulation (EU) No 10/2011), the national regulations apply. The materials and raw materials used comply with Regulation (EU) No 10/2011.

According to the information of our suppliers the above mentioned product contains no dual use additives. If a functional barrier made from plastic is used in the product, we confirm that the special requirements of Regulation (EU) No 10/2011 are met.

Specification of the intended use or restrictions:

Type or types of food with which the material is intended to be put in contact: All aqueous, acidic and alcoholic foods up to an alcohol content of 20 %.

Time and temperature of treatment and storage in contact with the food

Test conditions: 10d / 40°C / Acetic acid 3 % (w/v)
 10d / 40°C / Ethanol 20 % (v/v)

The product is intended for long-term contact with food.

This declaration is valid for the products we delivered and their use as specified above. In case of deviations from the intended use, the user is responsible for verifying compliance and suitability. The declaration of conformity was carried out in accordance with the rules of Regulation (EU) No 10/2011; according to this, the products meet the requirements of Regulation (EU) No 10/2011 if the specified food contact conditions are observed. The content of this declaration of conformity is strictly confidential and may not be disclosed to third parties.

Nürnberg, 01.02.2024



Lukas Huff (General Manager)

Validity:

until revocation and renewal